

### Kostenlose Apps für Ärzte in Weiterbildung Allgemeinmedizin

Apps sind vor allem bei Haus- und Heimbefuchen sowie im Notdienst nützlich. Ich gehe davon aus, dass Praxen heute alle Internet haben, darum sind Leitlinien-Apps auf dem Handy wenig nützlich.

App	Zweck	Kommentar
KBV2GO! 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ICD nachschauen.</li> <li>• EBM mit GOPs (Gebührenordnungsziffern) zur Abrechnung.</li> </ul>	Ich nutze die App um auf Totenschein ICDs nachzuschlagen weil ich die Bücher nicht rumschleppen mag. Zur Abrechnung brauche ich es eher weniger. <b>Nützlich</b>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Aktuelle Impfpfehlungen der STIKO (Ständigen Impfkommission).</li> </ul>	Nutze ich selten, aber gut wenn man sich unsicher ist oder zum Lernen. Kein häufiges Problem außerhalb der Praxis. <b>Nützlich</b>
ifap 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Medikamente, Handelsname, Dosierung, Kontraindikationen etc. nachschlagen.</li> </ul>	Die Rettung bei Hausbesuchen um Dosierungen nachzuschlagen. <b>Nützlich</b>
Embryotox 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Sicher nachschlagen bei Verordnungen für Schwangere und stillende Mütter.</li> </ul>	Evtl. im Notdienst nützlich, kein häufiges Problem außerhalb der Praxis. <b>Kann man haben</b>
Labormedizin Pocket 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Laborteste und Referenzbereiche zum Nachschlagen.</li> </ul>	Braucht man im Notdienst eher selten. Kein häufiges Problem außerhalb der Praxis. <b>Kann man haben</b>
DKG Leitlinien 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Leitlinien zu Herzkreislauf nachschlagen</li> </ul>	Die Leitlinien decken sich nicht überall mit DEGAM-Positionen und Leitlinien auf Apps sind sicher nur ein Krücke. <b>Muss man nicht haben</b>
Mobile Leitlinien DEGIM 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Leitlinien zu Herzkreislauf nachschlagen, z.B. Diabetes.</li> </ul>	Hat eine paar interaktive Scores, z.B. Wells Score für Thrombose. Manche nur eingeschränkt sinnvoll. <b>Teilweise nützlich</b>
MyTherapy 	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Medikamentenplan in der App mit Erinnerung basierend auf dem nationalen Medikationsplan</li> </ul>	Das ist was für manche Patienten. <b>Nützlich zu Demonstrationszwecken</b>

Leider kann sich die DEGAM die Umsetzung ihrer Leitlinien als Apps nicht leisten (nimmt keine Gelder der Pharmaindustrie ).